

市内最高齢と百歳・八十八歳の長寿を祝福

◎長寿介護課 ☎34・3293

染谷市長は9月4日、「敬老の日」を前に市内最高齢者の伊藤みささんのもとを訪れ、家族や施設職員と共に長寿を祝いました。

大好きな童謡を歌うこともあるほど元気な伊藤さんは、明治42年生まれの108歳。この日は、市長が口紅を褒めると、口をすぼめて周囲を笑わせました。

市では、このほか第2位・3位と100歳および88歳の人の長寿を祝い、島田市金券を贈呈しました。



市長から花束を受け取る伊藤さん(中央)

大規模工場火災を想定した総合訓練を実施

◎島田消防署 ☎37・0119

島田消防署は9月25日、大規模な工場火災を想定した総合訓練を、特種東海製紙横井工場(横井)で実施し、約50人の隊員が参加しました。

今回の訓練には、消防救急広域化のスケールメリットを生かし、島田消防署だけでなく、湾岸消防署や航空課を含む静岡市消防局の7消防署隊が参加。ヘリコプターやハシゴ車などが初動から連携し、大規模工場火災の消火活動や、逃げ遅れ者の救助活動の手順を確認しました。



ハシゴ車などを駆使した消火・救助訓練を行う隊員たち

青年海外協力隊として2年間の活躍を約束

◎秘書課 ☎36・7117

JICA(青年海外協力隊)ボランティアに参加する仁科潤紀さんと渡邊大貴さんが、赴任前に染谷市長を表敬訪問しました。

仁科さんは、9月からアフリカのブルキナファソで、幼児教育の支援に取り組み予定。渡邊さんは、10月からエチオピアで、スポーツ振興のため指導者や選手を育成します。

染谷市長は「将来を変えうる2年間を、有意義な経験にしてほしい」と激励。二人は「夢を追いかける選手を支えたい」「日本文化を現地の教

育に役立てたい」とそれぞれ抱負を述べてくれました。



赴任する渡邊さん(中央)と仁科さん(右)

子どもの充実した教育環境の在り方を検討

◎学校教育課 ☎36・7955

市教育委員会は9月21日、4回目となる「島田市教育環境適正化検討委員会」を初倉公民館くららで開催しました。

同委員会を構成するのは、保護者・住民代表・有識者・学校関係者の13人。島田市立小学校及び中学校の在り方検討委員会からの提言を受け、児童生徒の教育環境の観点から、その適正化について検討を行っています。

委員会に寄せられた地域住民の皆さんからの意見なども集約し、子ど

もにとってより良い教育環境づくりに役立てていきます。



地域住民からの意見に耳を傾ける委員の皆さん